

„Jung-Bulle“ Bernardo bei Dr. Eichhorn unterm Messer

Leipziger Profi von Straubinger Kniespezialist operiert

(ea) Profisportler wollen nach Verletzungen schnellstmöglich wieder ihrer Tätigkeit nachgehen. Und Operationen sollen, sofern sie nötig sind, so bald wie möglich erfolgen. Bernardo Fernandes da Silva, Rechtsverteidiger beim Fußball-Bundesligisten RB Leipzig, musste sich dieser Tage jedoch etwas gedulden, bevor er unterm Messer kam. Denn Operateur Dr. Heinz-Jürgen Eichhorn war mit dem Straubinger Verein Ski-Plus auf einer Skifreizeit.

Am Freitag aber wurde es dann ernst: In der Klinik St. Wolfgang in Bad Griesbach behob der Straubinger Kniespezialist den

Meniskusschaden des brasilianischen U21-Nationalspielers. „Der Eingriff ist gut verlaufen“, berichtete Eichhorn unserer Zei-

tung. Bernardo wird mit einem mindestens vierwöchigen Ausfall rechnen müssen, die Hinrunde in der Bundesliga dürfte für ihn gelaufen sein.

Die Verletzung hatte sich der Verteidiger am vergangenen Samstag beim 2:0-Sieg seines RB Leipzig in Darmstadt

zugezogen. Nach 67 Minuten musste Bernardo humpelnd vom Platz. Der 21-jährige Südamerikaner war im Sommer von Red Bull Salzburg nach Leipzig gewechselt.



Bernardo

Quelle: Allgemeine Laber-Zeitung vom 05.11.2016